

Bonjour Monsieur le commissaire-enquêteur,

mon mari et moi-même habitons la commune Les Martys, et nous souhaitons par la présente faire savoir que nous donnons fermement **un avis défavorable** au projet Ostwind actuellement à l'étude sur notre commune.

En effet, il y a quelques mois de nouvelles éoliennes ont été construites près de notre logement, et nous sommes témoins de leurs désagréments quotidiens.

Pour exemple, nous avons l'habitude d'observer les étoiles tout en écoutant les chants des oiseaux nocturnes, depuis quelques mois, nous entendons surtout le bruit d'un immense ventilateur et nous observons beaucoup moins de chouettes et autres oiseaux nocturnes.

Par ailleurs, nous sommes choqués d'apprendre qu'afin de faciliter la réalisation d'un tel projet, les autorités étudient sérieusement l'idée de modifier les règles qui gênent telles que la requalification de zones naturelles strictes en zones Ner, ou encore, le possible accord visant à une dérogation pour destruction d'espèces protégées.

Sans compter, le financement en grande partie par le biais de subventions payées sur les deniers publics alors que nous vivons une crise sociale incroyable.

En conclusion, pour toutes ces raisons et bien d'autres, nous demandons que **notre avis défavorable** vis à vis de ce projet soit pris en compte lors de vos réflexions sur le sujet.

Cordialement,

Aline et Antonio Casasola Higuera  
9 rue des Salvis  
11390 Les Martys.